



‘Parecen los consejeros policías del futuro’

CLAUDIA SALAZAR

El presidente de la Cámara de Diputados, el morenista Sergio Gutiérrez Luna, dijo ayer que los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) parecen “policías del futuro” por la advertencia de que varios servidores públicos no podrán participar en de manera anticipada actos proselitistas.

El diputado está en la lista de quienes tienen la restricción para organizar y participar en actos proselitistas antes de tiempo.

Consideró que tanto el INE como el Tribunal Electoral federal se han excedido en las estrictiones contra actores de Morena.

“Lo que me parece bastante desafortunado es que se conviertan en policías del futuro, que generen prohibiciones de cosas que no han sucedido y anticipándose a que puedan suceder.

“Había una película de Tom Cruise, en la que había unas videntes que adivinaban cuando alguien iba a cometer un homicidio y lo iban a arrestar antes de

que cometiera el homicidio, casi casi así están Lorenzo (Córdova) y Ciro (Murayama)”, señaló.

Los consejeros, dijo, no pueden ellos pretender generar restricciones a futuro sobre actos inciertos, que no han sucedido.

“Es un absurdo lo que están haciendo”, opinó.

De acuerdo con el diputado, una cosa es que las autoridades electorales analicen y sancionen hechos que acontecen, y otra aplicar castigos por sucesos que aún no se registran.

“Lo que ellos mencionaron es que no se pueden hacer eventos similares en el futuro. ¿Qué es similares, de qué tipo, de qué características? Habría que ver”, señaló sobre los mítines efectuados en el Estado de México y Coahuila, donde acudieron aspirantes presidenciales y a las gubernaturas.

Agregó que el INE se ha excedido en muchos temas, y reiteró su postura de que hay una actuación facciosa contra Morena, especialmente de los consejeros Córdova y Murayama.